

FORKOPIMDA

Helmy Hemilton Caleg DPR RI Partai Demokrat Nomer urut 2 Turun Dapil Langkah Pasti Optimis Raup Suara Terbanyak Di Dapil X Jawa Tengah

Lutfi Adam - BATANG.FORKOPIMDA.COM

Jan 6, 2024 - 14:09



Batang- Sebagai bagian dari persiapan Pemilu 2024, calon anggota legislatif (caleg) DPR RI dari Dapil X Jawa Tengah, Helmy Hemilton, turun langsung ke

daerah untuk memenangkan suara di empat wilayah tersebut.

Helmy Hemilton mengunjungi Kabupaten Batang, Kabupaten Pekalongan, Kota Pekalongan, dan Kabupaten Pemasang dengan tujuan untuk mendapatkan dukungan dari masyarakat dan memperoleh suara yang cukup untuk duduk di DPR RI.

Kunjungan Helmy Hemilton ke daerah tersebut merupakan bagian dari strategi kampanye politiknya untuk meraih suara sebanyak mungkin.

Dengan berbagai program kerja dan gagasan yang diusungnya, Helmy Hemilton berharap dapat memperoleh dukungan dari masyarakat setempat.

Selama kunjungannya, Helmy Hemilton melakukan berbagai kegiatan yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat.

Mulai dari pertemuan dengan tokoh masyarakat, dialog dengan warga, hingga menyampaikan program-program kerja yang akan dijalankan jika terpilih menjadi anggota DPR RI.

Dalam upayanya untuk meraih suara di empat wilayah tersebut, Helmy Hemilton juga melakukan sosialisasi dan kampanye politik dengan berbagai cara.

Mulai dari menyebarkan baliho, spanduk, hingga melakukan pertemuan terbuka untuk menyampaikan visi dan misinya kepada masyarakat.

Hasil dari kunjungan dan kegiatan politik Helmy Hemilton rupanya membuahkan hasil yang memuaskan. Dukungan dan simpati dari masyarakat di Kabupaten Batang, Kabupaten Pekalongan, Kota Pekalongan, dan Kabupaten Pemasang berhasil diraih oleh caleg DPR RI Dapil 10 tersebut.

Dengan hasil yang positif dari kunjungan dan kampanye politiknya di empat wilayah tersebut, Helmy Hemilton semakin yakin bahwa dirinya memiliki dukungan yang kuat dari masyarakat setempat. Hal ini tentu saja menjadi modal bagus dalam meraih suara pada saat pemilihan nanti.

Dengan demikian, turunnya Helmy Hemilton ke empat wilayah tersebut menjadi bukti nyata bahwa dirinya serius dan konsisten dalam memenangkan suara di Dapil X Jawa Tengah.

"Dan bisa menambah meningkatkan kursi DPRD Batang dan meraih kursi DPRD Propinsi,"pungkas Helmy.

Hasilnya, diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi perubahan dan kemajuan yang lebih baik bagi masyarakat di wilayah tersebut

Paman Adam